



Documents patrimoniaux vus dans la vidéo Si fragile, Luc De Larochellière

Documents de BAnQ

Publications

André Gaudreau, « <u>Luc de Larochellière : talent et maturité</u> » *Le Nouvelliste,* 1^{er} décembre 1990, cahier 2, p. 6.

Benoit Lapierre, « <u>"Amère America" marche bien, mais... Luc de Larochellière ne veut rien brusquer</u> », *La Voix de l'Est*, 4 mars 1989, p. 32.

Francine Julien, « <u>Un succès d'estime, si on peut dire</u> » Le Soleil, 6 octobre 1990, cahier D, p. 5.

Francine Julien, « <u>"Sauvez mon âme" aux antipodes d'"Amère America"</u> », *Le Soleil,* 13 octobre 1990, cahier C, p. 5.

Denyse Bégin, « <u>Luc De Larochellière, étonnant!</u> » *Le Courrier de St-Hyacinthe,* 12 septembre 2001, cahier B, p. 1 et 4.

Christiane Laforge, « <u>"Je me décris comme un observateur"</u> », Le Quotidien, 26 novembre 1988, p. 23.

« <u>L'enregistrement multipiste et les studios</u> », Québec Rock, juillet 1983, n° 71, p. 62-63.

Mario Bouliane, « Sauvez mon âme ressuscité », Le Droit, 3 octobre 2020, cahier 3, p. 1 et 3.

Sylvain Cormier, « La SOCAN honore les siens », Le Devoir, 9 octobre 1992, cahier B, p. 4.

Christiane Laforge, "<u>De Larochellière : la certitude de ne pas être déçu</u> », Le Quotidien, 27 avril 1991, p. 25.

Claude-Sylvie Lemery, « <u>Redonner une âme à la chanson</u> », Le Droit, 25 février 1989, cahier 2, p. 4.

Marc-André Joanisse, « <u>Place à la fête! / Primeur à Gatineau</u> », Le Droit, 23 juin 1990, cahier 2, p. 1 et 3.

« <u>Les chansons les plus jouées à la radio en 1992</u> », *La Presse*, 4 novembre 1993, cahier D, p. 16. <u>Le Soleil</u>, 4 juin 1994, supplément 1 (télé soleil), p. 1.





« Québécois généreux pour le Téléthon Enfant Soleil, », Le Soleil, 6 juin 1994, cahier A, p. 1.

Bruno Dostie, « <u>La "Force" est avec Luc De Larochellière!</u> », *La Presse*, 6 octobre 1990, cahier D, p. 1 et 5.

Photos et documents d'archives

<u>Luc De Larochellière, Ce soir, je danse en français</u>, 19 avril 1990. Fonds Raynald Lavoie (P738, D1990-04-19-A). Photos : Raynald Lavoie.

<u>Luc De Larochellière en spectacle</u>, 10 avril 1991. Fonds La Presse (P833, S2, D1431_0007_1). Photo: Denis Courville.

Rue Mont-Royal à Montréal, septembre 1982. Fonds La Presse (P833, S4, D1645_0009_1, 0008_1). Photos : Michel Gravel.

Luc De Larochellière, 3 avril 1989. Fonds La Presse (P833, S2, D1431_0002_1).

Photo: Denis Courville.

<u>Balançoires au parc Lafontaine à Montréal</u>, juin 1974. Fonds La Presse (P833, S4, D1496_0025_1). Photo : Pierre McCann.

La nature du pauvre, 19 mai 1962. Fonds la Presse (P833, S4, D1496_0013_1).

Photo: Michel Giroux.

<u>Homme dans un parc à Montréal</u>, 31 juillet 1965. Fonds La Presse (P833, S4, D1503_0010_1). Photo : Antoine Desilets.

Garçon en tricycle à Montréal, 1970. Fonds Ministère de la Culture et des Communications (E6, S7, SS1, D701043-701045 009). Photo : Henri Rémillard.

<u>Luc De Larochellière en coulisses au Spectrum de Montréal</u>, 3 avril 1989. Fonds La Presse (P833, S2, D1431_0001_1). Photo : Denis Courville.

<u>Luc De Larochellière en spectacle</u>, 10 avril 1991. Fonds La Presse (P833, S5, D1991-0138_004). Photo : Denis Courville.

<u>Luc De Larochellière en spectacle</u>, 10 avril 1991. Fonds La Presse (P833, S2, D1431_0006_1). Photo: Denis Courville.

<u>Luc De Larochellière avec le prix CIEL–Raymond-Lévesque</u>, 20 septembre 1990. Fonds La Presse (P833, S2, D1431_0004_1, 0005_1). Photos : Denis Courville.





<u>Luc De Larochellière au gala de l'ADISO</u>, 15 octobre 1989. Fonds La Presse (P833, S5, D1989-0385 003). Photo : Rémi Lemée.

<u>Luc De Larochellière en prestation à Cité Rock Détente</u>, 1991-1999. Fonds Le Devoir (P10009, S10, SS1, D2896). Photos : Jacques Grenier.

<u>Francis Reddy et Marie-Soleil Tougas; animateurs du téléthon Opération Enfant Soleil</u>, 2 juin 1995. Fonds Raynald Lavoie (P738, D1995-06-02-B). Photo: Raynald Lavoie.

<u>Luc De Larochellière en spectacle aux FrancoFolies de Montréal</u>, 7 octobre 1992. Fonds La Presse (P833, S5, D1992-0361_003). Photo : Robert Mailloux.

<u>Luc De Larochellière en spectacle à l'Anglicane à Lévis</u>, 30 novembre 1995. Fonds Jean-Claude Angers (P871, D1995-11-30-2). Photos : Jean-Claude Angers.

<u>Marie-Soleil Tougas et Jean-Claude Lauzon nous quittent</u>, 12 août 1997. Fonds André-Philippe Côté (P687, S1, P97-08-12).

<u>Grégory Charles aux funérailles de Marie-Soleil Tougas</u>, 16 août 1997. Fonds La Presse (P833, S5, D1997-0100_023). Photo : Bernard Brault.

<u>Francis Reddy aux funérailles de Marie-Soleil Tougas</u>, 16 août 1997. Fonds La Presse (P833, S2, D5245_0007_1). Photo : Bernard Brault.

<u>Luc De Larochellière</u>, 1991-1999. Fonds Le Devoir (P10009, S10, SS1, D2896). Photos: Jacques Grenier.

Vidéo

Mario Mercier, <u>Je t'aime à la FrancoFolie!</u>, <u>Épisode 4</u>, 2004. Collection du catalogue québécois de l'Équipe Spectra (P10006, S1, D255_P1), Sogestalt Télévision Québec inc.